

Oficio: SESEA/ST/1023/2023

Asunto: **Informe Trimestral Plataforma Digital Estatal**
Chihuahua, Chih., a veintinueve de septiembre de dos mil veintitrés

MAYRA AIDA ARRÓNIZ ÁVILA
MAGISTRADA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL
ESTATAL DE JUSTICIA ADMINISTRATIVA
DEL ESTADO DE CHIHUAHUA



PRESENTE.

En cumplimiento al artículo 16 de las Bases para la Plataforma Digital Estatal del Estado de Chihuahua que establece: *“La Secretaría Ejecutiva informará trimestralmente a los integrantes del Comité Coordinador sobre el funcionamiento de la Plataforma, avances, recomendaciones para mejorarla y un reporte sobre las fallas que ésta o cualquiera de sus componentes hayan presentado, así como las medidas que se implementaron para solucionarlas, o en su caso, las medidas que se estén llevando a cabo para solucionarlo. Los resultados de dichos informes, así como las mejoras realizadas a la Plataforma serán integrados en el Informe Anual de Trabajo del Comité Coordinador.”*; al respecto le informo lo siguiente:

Como es de su conocimiento, la Plataforma Digital Estatal es un sistema informático en actual operación por la Coordinación de Servicios Tecnológicos y Plataforma Digital Estatal (CSTyPD) para traspasar información de los diversos módulos hacia la Plataforma Digital Nacional, brindando herramientas en el combate contra la corrupción.

La Plataforma Digital Estatal está desarrollada con tecnologías de código abierto, es decir, no tienen costo de licenciamiento, actualmente se encuentran en etapa de desarrollo los siguientes sistemas:

1. Sistema de evolución patrimonial, de declaración de intereses y constancia de presentación fiscal (Sistema 1).
2. Sistema de servidores públicos que intervengan en procedimientos de contrataciones públicos (Sistema 2).
3. Sistema nacional de servidores públicos y particulares sancionados (Sistema 3).

Por otro lado, el sistema de información pública de contrataciones (sistema 6) al presente se encuentra en etapa de desarrollo.



Ahora bien, me permito informar el estado actual que guardan cada uno de los sistemas antes mencionados:

Sistema 1. Sistema de evolución patrimonial, de declaración de intereses y constancia de presentación de declaración fiscal

Actualmente se encuentran almacenadas 49,880 registros interconectados con la Plataforma Digital Nacional.

Portal de consulta

Se agregan filtros de búsqueda, el usuario ya puede realizar búsquedas por nombre, primer apellido, segundo apellido o sus combinaciones.

Panel de captura

Se agrega validación, es necesario ingresar un RFC válida para poder realizar el registro.

Se agrega validación, es necesario ingresar un CURP válido para poder realizar el registro.

Se agrega campo Tipo Operación al reporte de la declaración en sus versiones privada y pública.

Proyecto piloto de interconexión con Tribunal Estatal Electoral

Se interconecta el primer registro con la PDE y con la PDN, el proyecto se encuentra etapa de adecuación de registros por parte del TEE para poder realizar el traspaso de información.

Proyecto piloto de interconexión con Municipio de Chihuahua

Se han realizado 2 reuniones de trabajo.

El proyecto se encuentra etapa de adecuación de registros por parte del Municipio de Chihuahua para poder realizar el traspaso de información.

Sistema 2. Sistema de los servidores públicos que intervengan en procedimientos de contrataciones públicas.

La PDE muestra los servidores públicos que intervienen o que han intervenido en procedimientos de contrataciones públicas, si un servidor es dado de baja se muestra la información indicando en qué fecha fue dado de baja, actualmente existen 458 registros públicos en la Plataforma Digital Estatal.



En la PDN se muestran los servidores públicos que intervienen en procedimientos de contrataciones públicas, únicamente muestra servidores públicos actuales sin mostrar el personal dado de baja, actualmente existen 410 registros interconectados con la Plataforma Digital Nacional.

El día 31 de agosto se realizó un taller sobre el funcionamiento del Sistema 2.

Sistema 3. Sistema nacional de servidores públicos y particulares sancionados.

En la PDE existen un total de 75 registros almacenados, actualmente ninguno visible debido a que únicamente se publica información de faltas administrativas graves por el periodo de la sanción aplicada.

Actualmente se han registrado 4 registros que fueron interconectados con la PDN, sin embargo, al haber terminado el periodo de sanción la información queda visible únicamente para usuarios autorizados que puedan verificar reincidencias.

Existen 71 registros por faltas administrativas no graves, la información no es pública, queda visible únicamente para usuarios autorizados que puedan verificar reincidencias.

Sistema 6. Sistema de información pública de contrataciones.

Se ha enviado a revisión convenio de colaboración a la Secretaría de la Función Pública, una vez que se encuentre validado se realizarán las acciones necesarias para el desarrollo e interconexión con la PDN.

Sin otro particular por el momento, reciba un cordial saludo.

ATENTAMENTE



MTRO. HÉCTOR JOSÉ VILLANUEVA ESCAMILLA
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL
ANTICORRUPCIÓN Y SECRETARIO TÉCNICO DEL COMITÉ COORDINADOR DE LA
SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN

"2023, Centenario de la muerte del General Francisco Villa" "2023, Cien años del Rotarismo en Chihuahua"

